

Seniorentreffen der KÄK Dresden

Wir möchten Sie hiermit zur nächsten Veranstaltung am **Dienstag, dem 3. Juni 2008, 15.00 Uhr**, in den Plenarsaal der Sächsischen Landesärztekammer einladen. Zu Gast ist Dr. Alexander von Ardenne vom „von Ardenne-Institut für Angewandte Medizinische Forschung“ in Dresden. Sein Vortrag fokussiert die von Prof. Dr. h. c. mult. Manfred v. Ardenne entwickelten Therapieverfahren zur Sauerstoff-Mehrschritt-Therapie und Ganzkörperhyperthermie sowie die weiteren Entwicklungen in diesen Gebieten.

Im Anschluss haben Sie Gelegenheit zum gemeinsamen Kaffee im Foyer. Sie sind mit Ihrem Partner herzlich eingeladen!

Ihr Seniorenausschuss
der Kreisärztekammer Dresden